
 

  PV DE RÉUNION COVID  19 - SOINS À DOMICILE DU  25 MAI 2022 

Présents : BernadeBe Poirrier, ChrisGne Preser, Pascale Adam, Frédéric Henin, Charline Nicolas, Sophie Pirlot, Olivier Binet, Valérie Wilkin 

  
QUOI Exposé, décisions QUI COMMENT QUAND

1. Cyber aBaque
O.B. fait un état des lieux depuis la cyber aBaque contre Vivalia.  
Bonne entraide avec les autres hôpitaux hors province. 
La liste des nouvelles adresses mails temporaires est annexée à ce PV

2. Pénurie 

Toujours beaucoup de difficultés au niveau des recrutements en infirmiers et aides-soignants dans 
toute la Province de Luxembourg. 
La situaGon est en train de s’installer dans la durée autant au niveau des soins qu’au niveau de l’aide. 
Il faut vraiment associer les deux à ceBe difficulté. Pas de soluGon qui se profile à l’horizon. 
Il s’agit surtout d’un problème de salaire avec le coût de la vie.  

 



 

3. QuesGonnaire de la 
RW sur la grande 
enquête de la 
première ligne

Réunion avec inter-SISD avec les SISD et les centres de coordinaGon. 

Les quesGonnaires, dans l’ensemble, ont bien été complétés mais la parGcipaGon aux ateliers a eu 
moins de succès. 
Certains méGers étaient peu représentés (difficultés d’y parGciper vu les horaires) 
On remarque que le quesGonnaire était « tendancieux ». 

Le gouvernement voudrait que le paGent ait une meilleure visibilité de l’offre. Il y a trop d’organismes 
pour que le paGent s’y retrouve. 

Quel serait le Gming pour sorGr leur grande réforme ?  Leur volonté est de meBre en place avant la 
fin de la législature. 

Les cercles de médecine générale sont trop nombreux.  Ils vont fusionner en une ASBL au niveau de 
la province de Luxembourg. 
P.A. insiste sur l’importance d’un cadastre général au niveau des SISD et un cadastre plus parGculier 
pour les infirmières. Eviter de mulGplier les cadastres.

4. HospitalisaGon à 
domicile Rien de nouveau actuellement au niveau de l’hospitalisaGon à domicile

 



 

5. Travaux avec les 
intervenants de 
première ligne 
(Charline)

Des formaGons ont été données avec procédure pour aller sur le Réseau Santé Wallon 
Rencontre est prévue après la crise avec la gériatrie et revalidaGon de chaque hôpital pour 
homogénéiser les procédures  
Ça se met tout doucement en place. 
La poliGque qui va changer maintenant dans tous les services, c’est qu’un paGent gériatrique doit 
être vu dans son ensemble avec un dossier complet pour transmeBre les infos au domicile et/ou 
maison de repos. 
Dossier infirmier ça suit son cours.

6. Carnet de liaison
Il n’y a pas eu une grande évaluaGon et on ne sait pas si le projet va perdurer. On n’a pas d’info sur le 
sujet

7. Luxinfi

Une table ronde est prévue sur toutes les communes entre les médecins et les infirmières.   
PrésentaGon de Luxinfi et de la farde  
L’objecGf est de lancer une dynamique de coordinaGon et de discussion entre différents prestataires. 

8. ConvenGon de 
collaboraGon

Dans le cadre de la convenGon de collaboraGon entre les hôpitaux et les maisons de repos, les 
prestataires de 1ère ligne et collecGvités résidenGelles lors de la deuxième vague covid 
Une réunion a eu lieu le 14 juin pour faire le point sur les différentes acGvités qu’ont pu faire les 
organisaGons pour les collecGvités résidenGelles et présenter l’évoluGon future des subvenGons

 



 

Prochaine réunion :  Vendredi 2/09 à 14h30 vidéo conférence

 


